

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 12 septembre 2024

La Ville de Saint-Max inaugure son nouvel Hôtel de Ville

Après trois ans de travaux, la Ville de Saint-Max est heureuse d'annoncer que les services municipaux ont repris place dans leur Hôtel de Ville. Ce bâtiment emblématique et historique qui abritait déjà le siège de la Mairie, a été entièrement réhabilité et a fait l'objet d'une extension pour offrir aux citoyens des infrastructures modernes et fonctionnelles, tout en conservant son caractère patrimonial.

Après trois ans de travaux, débutés en 2021, la Ville de Saint-Max vous annonce la réouverture de son Hôtel de Ville, désormais réhabilité et agrandi. Pendant la durée des travaux, les services municipaux avaient été temporairement centralisés dans la mairie, dite "annexe", située juste en face. Aujourd'hui, le nouveau bâtiment, alliant simplicité, modernité et respect de l'environnement, est prêt à accueillir les citoyens et à offrir des services toujours de qualité et au plus proche des habitants.

Réhabilitation et réorganisation des services

L'ancien Hôtel de Ville a subi une rénovation complète de son intérieur, permettant une réorganisation efficace des services municipaux :

Rez-de-chaussée : Urbanisme, CCAS, Seniors, Logement social, Direction générale, Secrétariat du Maire et Bureau de Monsieur le Maire
1er étage : Vie scolaire et périscolaire, Jeunesse et Sports, Santé, Fêtes et Animations
2ème étage : Finances, Ressources humaines et Communication
Une extension moderne (rez-de-jardin) a été ajoutée pour y positionner l'espace accueil, qui orientera les usagers vers les différents services déjà cités, ainsi que les services d'État civil, Élections, Location de salles, la gestion des cartes d'identité et passeports et le bureau des élus. La salle du conseil municipal, offrant une vue sur le parc de l'Hôtel de Ville, a également été modernisée.

Accessibilité et durabilité

Le bâtiment a été conçu pour être accessible à tous, grâce à un accès PMR et un ascenseur desservant les 3 niveaux. En outre, il s'inscrit dans une démarche éco-responsable : une isolation optimisée permet au bâtiment de fonctionner sans chauffage ni climatisation, réduisant ainsi son empreinte énergétique.

Aménagements extérieurs et rénovation du bureau de la police municipale

Des chemins piétonniers ont été aménagés pour faciliter l'accès entre l'Hôtel de Ville et le parc. Le bureau de la Police Municipale, situé dans le parc, a également été rénové pour un service toujours optimisé en direction des citoyens.

Un chantier conséquent, fruit d'une importante implication

Ce chantier d'envergure a mobilisé de nombreuses entreprises et de nombreux prestataires, tous essentiels à la réussite de ce projet. La Ville de Saint-Max tient à les remercier chaleureusement pour leur engagement et leur travail de qualité, qui ont permis de mener à bien la rénovation et l'extension de l'Hôtel de Ville.

Portes ouvertes : Découverte du nouvel Hôtel de Ville

La municipalité organise des Portes Ouvertes le **vendredi 27 septembre**, de 8h à 18h. Les présentations, ouvertes à tous les habitants, seront guidées par les élus municipaux et programmées toutes les heures (à

8h, 9h, 10h, 11h, 12h, 13h, 14h, 15h, 16h, 17h et 18h), pour une découverte de l'histoire du bâtiment, la présentation des services ainsi que des nouveaux locaux.

L'inauguration officielle sur invitation, se tiendra le lendemain, samedi 28 septembre, à 10h45, en présence notamment des élus et partenaires institutionnels et financiers ainsi que de l'architecte et des entreprises.

Merci à nos partenaires et financeurs

